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Все мы когда-то были детьми, и когда мы становимся взрослыми, а потом родителями,
самый полезный совет родителям - не забывать об этом! Может для некоторых
родителей будет ново, но полезно узнать, что дети - это те же люди. ВАМ СМЕШНО?
Советуем родителям, спросить себя, как часто мы считаемся с желаниями и решениями
ребёнка?  Родители сначала рожают детей, а потом ( полезный совет родителям
задуматься) всю жизнь выдумывают для них моральные нормы. Что же делать нашему
малышу? Во влип! Куда делась наша человечность: открытость миру, доверие, интерес,
желание двигаться вперёд, способность удивляться и радоваться? А ведь это всё есть у
детей. Родители приглядитесь к своим деткам! Кто из нас более человечнее, взрослые
или дети? А мы ещё пытаемся их научить, что такое хорошо, а что такое плохо! Многим
родителям может показаться, что , написанные тут полезные советы, противоречивы.
Или может они не полезны, и вообще чего тут советуют? Одним из полезных советов
родителям - чаще смотреть на мир глазами ребёнка.
Это сделает счастливыми и родителей, и детей. Но если бы было так всё просто???
Попытаемся для начала разобраться. Так кто же такие дети - ещё не люди? Или люди
маленького роста? Но нельзя отрицать, тот факт, что дети - это будущие люди!!! И как
всем известно, дети - это наше будущее и будущее нашей планеты. Теперь увидим в чём
же тут парадокс. Как Вы думаете, почему многие родители считают, что ребёнок не
способен думать, учиться, желать и решать за себя? Если Вы так не думаете, и
относитесь к себе и к жизни с чувством юмора, тогда вы спокойно можете относиться ко
многим чуждым желаниям и потребностям ребёнка. Родителям и их детям в этом случае
повезло. У большинства же родителей любовь и забота состоит из беспокойств,
навязчивых планов и убеждений. Если вы считаете и оправдываете себя, беспокойством
за ребёнка, то редкий взрослый выдержит такого рода беспокойства. И получается, что
самые страшные поступки, которые ведут к разрушению отношений и конфликтам, мы
применяем к своим детям. Так кто же для нас дети? Не люди. Это факт. И это их
трагедия, так как они привязаны к нам и зависят от нас. Родители осознайте! Дети -
такие же люди, только маленького роста. И при этом обладающие такими же правами от
рождения, что и взрослые. Как показала история, тело вещь второстепенная, знания
бесполезны, если не приводят к умению. Так что же позволяет считать человека
человеком? Большинство способностей взрослого человека, как коммуникабельность,
восприятие информации и память, выживаемость и приспособление к среде, у ребёнка
на порядок выше. А если затронуть умение радоваться, прощать и любить, - основные
моральные принципы жизни. То нам у них ещё учиться и учиться. Это основной
полезный совет родителя, то о чём мы говорили выше. И как ни страшно, признать, но
навязанная им наша мораль, заставляет их играть, лицемерить, скрывать себя. Как же
быть? Прислушайтесь к словам пророка Халиль Джебрана: Ваши дети это не ваши дети.
Они сыновья и дочери Жизни, заботящейся о самой себе. Они появляются через вас, но
не из вас, И, хотя они принадлежат вам, вы не хозяева им.
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